

日進月歩

目指す生徒像
友愛・自主・実践

第2号 文責 K.M.

学年目標 「自分で考え、行動に責任を持つ」

生徒会入会式がありました

4月14日（金）5・6校時に体育館に全校生徒が一堂に会して、「生徒会入会式」がありました。2・3年生との初の対面となりました。内容は、委員会活動等の生徒会組織の説明、1年間の行事等の紹介、部活動紹介等でした。どの内容を見ても、初めての中学校生活に触れる1年生へ分かりやすく、楽しませようという意図を感じるものでした。特に部活動紹介では、かっこよく技を決める場面、ユニークな内容で笑いを誘う場面など、随所に趣向を凝らしたものでした。見ている1年生の表情はとても輝いていました。

入学式前の1年生の教室の清掃や装飾、会場の体育館の清掃・準備でも2・3年生が本当に丁寧に行っている姿を見て、心から1年生を歓迎する準備をしてくれていると感じました。教室の黒板には、各縦割りクラス（1年1組であれば2年1組と3年1組）の生徒一人一人が書いた歓迎メッセージが掲示してありました。素敵な学校に入学でき、生徒たちは幸せに感じたのではないかと思います。



落ち着いて話を聞いています。



陸上部の様子です。最後にはハードルをかっこよく跳んでくれました。



ソフトボール部の様子です。動画を流しながら技を見せてくれました。



水泳部の様子です。なんと体育館で4泳法を見せてくれました。